
ORDINE DEL GIORNO

“PROBLEMATICA ASL DISTRETTO 26”

IL CONSIGLIO DELLA MUNICIPALITA' RIUNITOSI IL GIORNO 24 OTTOBRE 2011

CONSIDERATO CHE

LA  PROBLEMATICA  ASL  DEL  TERRITORIO  E'  DA  ANNI  ALL'  ATTENZIONE  DI  QUESTA 
ISTITUZIONE SOPRATTUTTO RIGUARDO LA CRESCITA E LA FUNZIONALITA' DEI SERVIZI A 
BENEFICIO  DELLA  CITTADINANZA  CHE  DA  TEMPO  RICHIEDE  UN  CONCRETO 
MIGLIORAMENTO DEGLI STESSI;

ATTESO CHE

 NEL CORSO DEGLI ANNI QUESTA ISTITUZIONE HA INTERAGITO CON GLI ENTI PREPOSTI 
(COMUNE E REGIONE)  AFFINCHE' I  COSTI DELLA PUBBLICA SANITA’  NON GRAVASSERO 
ULTERIORMENTE SUGLI STANZIAMENTI PUBBLICI ATTIVANDOSI NEL FARE IN MODO CHE 
STRUTTURE PUBBLICHE COMUNALI FOSSERO UTILIZZATE DALL’ENTE RESPONSABILE TESE 
ALLA DIMINUZIONE DEI FITTI PASSIVI CHE INSISTONO SULLA MUNICIPALITA’, INOLTRE, SI 
FA  PRESENTE  IL  GROSSO  DISAGIO  CHE  AVVERTONO  I  CITTADINI  DI  PIANURA  IN 
PARTICOLARE GLI ANZIANI E GLI INVALIDI

CONSIDERATO CHE 

IN VIA GIORGIO DEI GRASSI, A PIANURA, LA VECCHIA SEDE DEL MUNICIPIO COMUNALE E’ 
STATA CONCESSA DA ANNI  ALLA REGIONE CAMPANIA AFFINCHE’ LA UTILIZZASSE PER TALI 
SCOPI  E  CHE,  AD  OGGI,  BENCHE’  RISULTINO  DA  TEMPO  TERMINATI  I  LAVORI  DI 
ADEGUAMENTO DELLA STRUTTURA AVVIATI DALLA STESSA REGIONE CAMPANIA CHE, SI 
RICORDA, HA SPESO PIU’ DI 1 MILIONE DI EURO PER RENDERLA FRUIBILE

 CONSIDERATO ALTRESI’

  CHE LA ASL COMPETENTE, PIU’ VOLTE SOLLECITATA NEL CORSO DEGLI ANNI DA QUESTA 
MUNICPALITA’,  NON HA ANCORA PRESO IN POSSESSO LA STRUTTURA  DI VIA GIORGIO DEI 
GRASSI IN PIANURA NONOSTANTE SI SIANO PREVISTI ANCHE I RELATIVI UFFICI E SERVIZI 
SANITARI DA UBICARE ALL’INTERNO DELLA STRUTTURA

CONSIDERATO INOLTRE

CHE  TALE  SITUAZIONE  DI  STALLO  NON  SOLO  COSTITUISCE  UNO  SPRECO  DI  DANARO 
PUBBLICO UTILIZZATO PER LA SUA RIQUALIFICAZIONE MA ANCHE UN MANCATO UTILIZZO 
DI UN BENE COMUNE 

SI CHIEDE 

LA IMMEDIATA MESSA IN FUNZIONE DELLA STRUTTURA DI VIA GIORGIO DEI GRASSI.

Il Presidente
             Maurizio Lezzi

Approvato all'unanimità dei presenti: Bernardo, Birra G.,Birra P., Cerbone, Cuozzo, D'Angelo, Diodato, 
Di  Fusco,  Diodato,D'Orto,  Gaetano,  Gelormini,  Guida,  Iavarone,  Izzi,Lanzaro E.,  Lanzaro M.,Marino, 
Mollo,  Nugnes,  Orlando,  Paudice,  Pinelli,  Pisano,  Romano A.,  Romano G.,  Russo,  Strazzullo,   Topo e 
Presidente Lezzi.  Risulta assente il Cons. De Falco.


